

Célébration de l'inscription des volcans et forêts de la Montagne Pelée et des Pitons du Nord de la Martinique à l'UNESCO.

Dans le cadre des journées dédiées aux scolaires pour la célébration de l'inscription des volcans et forêts de la Montagne Pelée et des Pitons du Nord de la Martinique à l'UNESCO, les élèves ont participé à divers ateliers ludiques et activités de coopération le vendredi 15 mars 2024 au Millénium du Morne-Rouge.



Les élèves réinvestiront les connaissances acquises lors de cette journée dans le cadre d'un prochain projet.
À suivre...

Mesdames FORDANT ET THIMON